



## 後期，各行事を成長への好機に

爽やかな涼秋の中，後期始業式を行いました。開始時刻には，制服姿でキリッと整列する児童の姿に気持ちが引き締まりました。式でのお話の概要を紹介します。

さあ，令和6年度の後期が始まります。季節は，暑かった夏から一年間で最も過ごしやすい秋を迎えています。実りの秋と言われるこの季節を，みなさんはどのように過ごしますか。

予定している行事と，中心になる学年を紹介します。

**10月 福井町人権フェスティバル**

**11月 アンサンブルコンサート(記念写真撮影)，敬老会(3年)，市学童展・町文化祭  
学校ダンス発表会(4年)，福井小創立150周年記念集会，阿南市小学校音楽会(4，5年)，**

**12月 創立150周年校交流持久走大会**

これらを，学校生活，特に授業で身に付けた力を試してみるチャンスにしていきましょう。それには，前期の自分を振り返った「めあて」が大切です。

新しいことにトライトライ！する時，何にトライしますか。先生や周りの人に言われたことをするのですか？確かにそれは，間違いや失敗が少なそうですね。でも，楽しいですか？自分からやろう，挑戦しようとする時，勉強や運動はもっと分かるようになったり，できるようになったりして，楽しくなりますね。福井小学校創立150周年は，学校が立派なのではなく，この150年，およそ一万人の先輩がここで学び，育てていかれたこと。そして，この社会を創ってこられたことが偉大だと考えています。節目を祝うみなさんも続く力をつけていこうではありませんか。

後期も，『自分からやる。新しいことに挑戦する。「ありがとう」と言う』の3つをめあてにして成長していきましょう。その時，前期より1ランクアップするために，『いい準備をする，最後までがんばる』の2つを心がけましょう。みんなで，日々，成長する後期にしていきましょう。

### □ 秋休み中の各行事から

#### ○ 市陸上運動記録会(10/11)

7名の代表児童が参加。「速く，遠く，高く」をめざして全力で競技しました。なかまともがんばる楽しさを実感しました。



#### ○ 福井げんき祭り(10/12)

『若竹元気太鼓』熱演。一糸乱れぬバチさばきや笛の音色に，観覧に皆様から「素晴らしい演奏をありがとう」と絶賛の声が届きました。6年生が代々受け継ぐこの竹太鼓は，福井っ子の宝です。